

grünem Tuche, und sind die Ueberschlagkragen ihrer Burnusse gleichfarbig mit den letzteren gefüttert, mit grünen Kragenspatten und ohne Hängekragen. Sie tragen silberne Portepées ohne grüne Füllung.

Die Cadetten und die Artillerieschüler tragen mit den Militairlehrern gleiche Waffenröcke und Beinkleider. Die mit den Waffenröcken gleichfarbigen Achselklappen sind mit einer schmalen Gold-Tresse eingefast. Schwarzlackirtes Degenkuppel, welches über dem Waffenrock zu tragen ist. Der Gzako ist in der Form denen der Infanterie gleich, und ist deren Decoration, mit Ausnahme der silbernen Sonne, vergoldet.

Die Gefreiten der Cadetten- und Artillerie-Schule tragen Portepées wie die Gouverneure und eine goldene Tresse um den Gzako.

Die Divisionen führen zur Unterscheidung auf dem Kragen

a) bei der Cadettenschule:

die 1ste Division	drei,
= 2te	= zwei,
= 3te	= eine,
= 4te	= keine

goldene Tressen-Litze;

b) bei der Artillerieschule:

die 1ste Division im 2ten Jahre des Cursus	drei,
= 1ste	= 1sten = = zwei,
= 2te	= 2ten = = eine,
= 2te	= 1sten = = keine

goldene Tressen-Litze, und überdies zur Unterscheidung von den Cadetten, eine goldene Granate auf jeder Achselklappe.

Die Mützen der Gouverneure, Cadetten und Artillerieschüler sind von der Farbe des Rockes mit rothem Borstoß und haben vorn eine goldene Krone.

Burnusse, wie die Gouverneure.

Sämmtliches Personal führt Degen; die Gouverneure, Cadetten und Artillerieschüler an einem schwarzlackirten Kuppel über dem Rock.